

# Haus und Grund: Vorstand bestätigt

Mitglieder stimmen einer Beitragserhöhung zu

Waiblingen.

Bei der Jahreshauptversammlung von Haus & Grund Waiblingen, Winnenden und Umgebung e.V., ist der 1. Vorsitzende Martin Zerrer einstimmig wiedergewählt worden. Das hat der Verein nach seiner Versammlung im Bürgerzentrum Waiblingen mit rund 200 Mitgliedern und interessierten Gästen mitgeteilt. Außerdem wurde beschlossen, die Mitgliedsbeiträge zu erhöhen.

Ebenso wiedergewählt wurden die Ausschussmitglieder des Vereins: Alexandra Brenner, Prof. Dr. Ekkehart Glässner, Hartwig Leibfritz, Helga Lambart, Klaus Läßle, Stefan Schuller, Iris Hayler und Hans Krauter.

Auch die Kassenprüfer Alexandra Brenner, Prof. Dr. Ekkehart Glässner und Stefan Schuller wurden wieder in ihren Ämtern bestätigt.

Beratung kostet Geld

Der Verein bietet seinen Mitgliedern weiter ein Beratungs- und Informationsangebot: Neben rechtlicher, bautechnischer und steuerrechtlicher Beratung organisiert der Verein für seine Mitglieder etwa eine energetische Impulsberatung, in Kooperation mit der Energieagentur Rems-Murr in Waiblingen.

Zudem werden jedes Jahr im November eine Reihe von Seminarveranstaltungen zu unterschiedlichen Themen der Wohnungswirtschaft angeboten. All diese Angebote kosten den Verein Geld. Zudem plant der Dachverband laut Mitteilung eine Erhöhung der jährlichen Abgaben.

Deswegen werden die Mitgliedsbeiträge erhöht: Die Mitgliederversammlung stimmte der vorgeschlagenen Erhöhung um acht Euro pro Mitgliedschaft und Jahr zu. Dies gilt ab 1. Januar 2025. Laut Verein wurden die Beiträge zuletzt im Jahr 2018 erhöht.

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.